



## Les 4ème 3 à La Rochelle

publié le 14/09/2017

Le jeudi 14 septembre, la classe cinéma de 4ème 3 s'est rendue au festival de la fiction TV. Au programme : visionnage en avant-première d'une série TV bientôt diffusée sur France 2, "L'art du crime". A l'issue de la projection, les élèves ont assisté au traditionnel "photo call" de l'équipe du film. Cela a été l'occasion d'échanger avec Angèle Herry-Leclerc et Pierre-Yves Mora, scénaristes, qui ont gentiment accepté de poser auprès de nos élèves.

L'après-midi a été consacrée à une visite du Musée du Nouveau Monde, en lien avec le programme d'histoire. Encore un grand merci à nos élèves pour leur tenue et leur implication !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**